

Perfil Susana Fernández Sierra

Mi nombre es Susana Fernández Sierra. Nací en Madrid el 18 de enero de 1970.

Después del graduado hice tres años de secretariado y posteriormente la E.S.O.

Trabajé en estadística en el Ministerio de Hacienda. En 1996 abrí una tienda de Comercio Justo como autónoma, posteriormente me dediqué a la distribución estatal de alimentación ecológica y Comercio Justo al tiempo que realicé y apoyé diferentes campañas. Posteriormente en 2015 creé junto a tres socios una cooperativa de trabajo de reciclaje, agricultura ecológica y educación medioambiental. Estuvimos colaborando con la mancomunidad de la Sierra Norte de Madrid y con diferentes ayuntamientos. En la actualidad estoy trabajando en una oficina como auxiliar administrativa.

En 2006 me vine con mi familia a vivir a Navalafuente y tuve la suerte de conocer a vecinos maravillosos con ganas de participar en conseguir un mundo mejor. Personas que defienden el respeto por los demás y por el planeta. Desde el 2011 estoy participando en la plataforma vecinal Navalafuente Mejor y durante estos años sigo con la misma ilusión de que entre todos consigamos convertir el pueblo en un lugar mejor y sentirlo como nuestra casa.